

Listo Coahuila para exportar ganado a EU

De la mano de Messi

El astro argentino Lionel Messi, marcó su primer gol en el Mundial de Clubes 2025 y fue una auténtica joya de tiro libre



Score!

LOCAL / PÁG. 2



Comprometidos con la inclusión en Coahuila

Gobernador del Estado Manolo Jiménez premia a las y los ganadores del Concurso Estatal de Dibujo #YoPorLaInclusión



Matan a un Alcalde cada mes con CSP

México ha registrado el asesinato de ocho alcaldes y alcaldesas en funciones durante los primeros siete meses de Claudia Sheinbaum como Presidenta, un promedio de un homicidio doloso de este tipo cada mes.

El gobernador Manolo Jiménez anunció que el estado está por concluir la rehabilitación del puerto de Acuña

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-El gobernador Manolo Jiménez Salinas informó que Coahuila se encuentra en la fase final de rehabilitación del puerto fronterizo de Acuña, con el objetivo de reactivar la exportación de ganado a Estados Unidos, tras un prolongado cierre que ha generado costos elevados para los ganaderos del estado.

“Ya le metimos galleta, le metimos lana”, expresó el mandatario, al detallar que en tres semanas estará listo el puerto de Acuña para inspección ganadera. “Esperamos que cuando ya esté listo, el gobierno americano nos apoye para impulsar la exportación”, añadió.

Jiménez explicó que el retraso en la apertura ha estado vinculado a temas logísticos del gobierno estadounidense, específicamente al déficit de inspectores.



Inspectores estadounidenses podrían operar en los puertos fronterizos de Coahuila si se resuelve el déficit en Texas.



El gobernador Manolo Jiménez explicó que la reapertura del puerto de Acuña es clave para los ganaderos coahuilenses.

No obstante, destacó que muchos de estos inspectores viven precisamente en la frontera de Texas con Coahuila, lo que debería facilitar la reactivación.

El gobernador sostuvo conversaciones recientes con el secretario federal de

Agricultura en México, Víctor Villalobos Arámbula, así como con funcionarios del sector en Coahuila y con autoridades estadounidenses, quienes indicaron

que pronto podrían abrir uno o dos puertos para exportación.

“Con que nos abran un día de inspección en Acuña y otro en Piedras Negras, podríamos cruzar hasta mil animales diarios”, aseguró Jiménez, subrayando el impacto positivo que esto tendría para el sector ganadero local.

El actual cierre obliga a los productores coahuilenses a trasladar el ganado hasta estados como Chihuahua o Sonora, lo que implica recorrer más de mil kilómetros, encareciendo el proceso.

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



Productores de municipios como Monclova y Múzquiz enfrentan altos costos al tener que exportar por otros estados.



CON 6 POZOS MÁS

Aumentará Saltillo su caudal de agua

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Al inaugurar el pozo de agua Herradura, el alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, resaltó que durante el presente año se pondrán en operación seis pozos más de agua para la ciudad, lo que sumaría alrededor de 200 litros por segundo al abastecimiento.

Con ello, destacó el presidente municipal, en menos de un año, se sumaría a la red un diez por ciento más del vital líquido para beneficio de las familias saltillenses.

Javier Díaz González indicó que como muestra del trabajo que se continuará realizando durante el presente año, se puso en marcha el pozo de “La

Herradura” que beneficiará a más de 15 mil personas del sector, quienes habitan en colonias como: Los Nogales, San Vicente, Deimos, Huertas de Venencio, Arcos de Belén, Colinas de San Francisco, Jesús Cabello, La Herradura, Ampliación La Herradura, La Herradura 3, Valle de Santa Elena, Parajes de Oriente, Nueva Esperanza, Adela González Cavazos y el Parque Nogales.

LOCAL / PÁG. 2

EN LA CARRETERA 57

Aseguran pipa con diésel ilegal

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



ARTEAGA, COAHUILA.- Elementos de la Policía Estatal aseguraron un tractocamión que transportaba combustible sin acreditar su legal procedencia, durante un operativo de vigilancia sobre la carretera federal 57, a la altura del paraje conocido como La Carbonera, en el tramo Saltillo-Matehuala.

La unidad, equipada con dos tanques llenos de diésel, fue detenida luego de que los oficiales marcaran el alto al conductor como parte de una revisión de rutina.

Al ser cuestionado, el chofer —identificado como

Julio César “N”, de 55 años, originario de Sonora— no presentó la documentación que avalara la procedencia lícita del hidrocarburo.

Debido a las irregularidades, el vehículo, su contenido y el conductor fueron puestos a disposición de la Fiscalía General de la República (FGR), instancia que dará seguimiento a las investigaciones y determinará si existen vínculos con redes dedicadas

al tráfico de combustible en el noreste del país.

Hasta el momento, las autoridades no han dado a conocer el volumen exacto de diésel asegurado ni el destino que tenía previsto el tractocamión.

